

竹島小学校 学校だより 2024年6月14日(金) No. 8 文責:太宰

☆6 月 15 日午後から防災交流参観日・救命救急講習・引渡訓練です。☆

15日は今年度2回目の参観日です。授業参観、救命救急法講習、引渡し訓練と内容が盛りだくさんです。 授業は、それぞれの学級で防災学習を行います。その後は、5・6年生と保護者、教職員は体育館へ移動し、救命 救急法の講習を受けた後、体験します。救命救急法講習では、日赤から講師をお招きし、水泳指導、夏休みのプ ール開放に向けての実技演習を行います。体験の後は、引渡し訓練を行います。引渡しの後は、お子さんと一緒 に帰っていただくようになります。多くの保護者の皆様の参加をお願いいたします。

また、今月の自主学習グットノートは、保護者の皆様にご協力いただき決定したいと思います。各学級前の長机 に掲示しているノートをご覧いただき、「グッドノート☆」と思うノートを選んで、その理由も付箋に記入をお願いし ます。早めに来て、選んでいただけるとありがたく思います。よろしくお願いいたします。

【防災学習の内容】14:00~14:45 各教室で行います。

学 年	教科等	内 容
年	特別活動	じしんがきたら、どうしたらいいかかんがえよう。
2 年	特別活動	つなみってなあに
3 年	総合的な学習 の時間	どこにいても地しんのゆれから自分を守る方ほうについて 考えよう。
4·5 年	総合的な学習 の時間	南海地震について知り、その時にどんな行動をとれば命が 守れるか考えよう。
6 年	総合的な学習 の時間	避難生活に備えて、自分たちでできることを考えよう

蠍保育園の園長先生とこずえ先生に国語の授業を見てもらったⅠ年生蠍

10日(月)の3時間目に、保育園の2名の先生に、国語の「ことばあそび」の授業を見て いただきました。I年生は、朝からワクワクドキドキしていました。いつも通りのがんばる様 子を見てもらえましたね。1年生4人のすばらしいところは、自分のできることに意欲的に取 り組んでいるところです。話を1回で聞いて行動できます。書く時はえんぴつをさっと持ちま す。書く時の姿勢がいいです。思ったことを友だちや先生に伝えることができます。友だちを 待つことができます。入学して2カ月のうちに、4人はできることが確実に増えていますね。 日々の積み重ねの結果です。保育園の先生たちと一緒にしりとりをして、嬉しそうでした。





安全な水泳を目指して

プール掃除をすでに終えて、10日(月)からプール開きを行いました。プール開き以降、6・7月の体育の授業は「水泳」になります。連日、水泳ということもあるかもしれません。水着等の準備はもちろんのこと、夜更かしや朝食抜きは避けて、体調をしっかりコントロールしながら安全で楽しい水泳の時間を過ごしてくれることを願っています。なお、当日朝の体調によって、水泳の授業を見学する場合は、連絡帳にてお知らせください。

水泳は、バランスのとれた全身運動です。短期間ではありますが、目標を持ってしっかりと泳ぎ 込んでいけば体力もつき、泳法も上達していきます。ただ、**生命の危険とも隣り合わせの運動**です ので、**プールでの約束事をきちんと守り**ながら、**安全で楽しい水泳指導**に取り組んでいきたいと考 えています。

5・6 年生参加の「四万十市・三原村小学校水泳記録会」は、今年度も開催されます。 5・6 年生は夏休みの特練も予定しています。 7月 13 日(土)に予定している校内水泳記録会では、体育の授業で身につけた各学年の目標の泳ぎを見てください。水泳の練習期間は 2 か月足らずしかありませんが、各自が目的意識をもって水泳シーズンを過ごし、泳力をつけてほしいと思います。今年度は、乾健児先生に週 2 回中・高学年の水泳指導に来ていただいています。乾健児先生は 30 年前に竹島小学校に教頭として勤めていた先生です。竹島小学校の体育館やプールが懐かしいようです。

また、休日に川や海に泳ぎに行く際は、絶対に子どもだけで行ってはいけません。必ず大人と一緒に行ってください。安全な水泳を心がけましょう!





体調を整えて、泳力をつけよう! 忘れ物にも 気をつけよう!



◆5校連合修学旅行から帰ってきた6年生!お帰り!◆

二泊三日の修学旅行から6年生が学校に戻ってきました。10日(月)の生活朝会では、下級生から「6年生がいなかったのでさみしかったです。」という意見が多かったです。5年生が班長の役割を立派に努めていましたが、6年生の存在の必要性を改めて感じた三日間でした。

6年生は、修学旅行でしかできないことを学び、体験し、下田・利岡・蕨岡・大用小の仲間と交流を深めて来ました。修学旅行中の様子は、tetoruで配信されていましたね。時間を重ねるごとに楽しそうな表情となり、充実した修学旅行を過ごしていることが分かりました。お天気に恵まれ、予定していた行程を無事に終了することができました。平和学習を中心に、世界遺産への訪問、外国の方へのインタビュー、野球観戦等の体験を通して、思い出に残る修学旅行となったことでしょう。6年生の保護者の皆様には、送迎等のご協力ありがとうございました。